
1. Herr Langer bezieht sich auf das Thema Gewerbegebiet Lindscheid/BI. Ein Schreiben des Rhein-
Sieg-Kreises an die Bürgermeister von Eitorf und Hennef habe er im Ratsinfo-System von Hennef 
gefunden. Er fragt, ob dieses Schreiben auch dem APUE zur Kenntnis gebracht werde.  
Herr Sterzenbach bestätigt dies unter Hinweis darauf, dass die Vorlage zum APUE vom 11.09.2013 in 
kompakter Weise die Inhalte des Schreibens enthalte. Auf Anmerkung von Herrn Langer nach einem 
zitierten Gutachten erklärt Herr Sterzenbach, dass Konsens mit dem Kreis bestehe, dass im Rahmen 
der Meldung zum Gewerbeflächenkonzept auf Kreisebene der Kreis über Gutachten nachdenke. 
 

2. Herr Strausfeld bittet mit Blick auf den 11.11. die an diesem Tag terminierte Ratssitzung um einen 
Tag zu verschieben. Eine Abfrage bestätigt, dass am darauffolgenden 12.11. ein Großteil der RM zur 
Sitzung kommen könnte.  

Anmerkung: 
Eine Terminprüfung hat ergeben, dass der 12.11. belegt ist. Es bleibt beim 
ursprünglich vorgesehenen Termin 11.11.2013. 

 
3. Frau Miethke verweist auf das Magazin „SU-Kompakt“ und die darin des öfteren veröffentlichten 

Artikel aus Eitorf. Es wäre wünschenswert, wenn Eitorf dort immer Berücksichtigung finden könnte. 
 

4. Auf Frage von Brau Miethke erklärt Bürgermeister Dr. Storch, dass die bisherigen Gespräche in 
Bezug auf das Ballonfahrertreffen positiv verlaufen seien. Es gebe zwar noch keine gesicherte 
Auskunft hierüber, tendenziell werde die Veranstaltung in 2014 aber wieder stattfinden. 

 
5. Herr Gräf bittet nochmals, die Ruhebänke für den Friedhof in Merten baldmöglichst in Ordnung zu 

bringen und wieder aufzustellen. 
 


